

Herr Nestler erkundigt sich nach dem Sachstand zur Nachnutzung des Spielplatzes Im Cäcilienbusch. Die Spielgeräte dort sind bereits zurückgebaut.

Die Verwaltung gibt an, dass hierzu Gespräche mit Kaufinteressenten geführt wurden, um eine bauliche Entwicklung anzustreben. Allerdings zeigt sich die potentielle Ausgestaltung eines Baufensters als kompliziert, sodass bisher keine weitere Übereinkunft gefunden werden konnte. Die Verwaltung ist bemüht, hierzu eine Lösung zu finden – notfalls steht eine Nutzung und Gestaltung als Gartenfläche im Raum.